

# 浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆

令和7年 2月号

## 子どもたちの世界は・・・！！

3学期が始まって間もない1月10日に、今シーズン初となる積雪がありました。登校してくる子どもたちの表情を見てみると、多くはとてにこやかな表情をしていて、この後に予想されることを楽しみにしている様子でした。予想されること、それは「雪遊び」です。今回は積雪量があり、明け方から降り積もったこともあって、「雪遊び」にはもってこいの状況でした。低学年から順に運動場に出て、子どもたちは実に楽しそうに雪遊びに興じていました。そんな様子の中、あるシーンが目にとまりました。それは、低学年が作ったある程度の雪の塊が、中学年、高学年へと自然に引き継がれ、最後は雪だるまや生き物、建造物が完成していました。それぞれの学年が持っている力を発揮し作り上げていく姿を見て、とても微笑ましく思いました。



1月中旬からは「リズムなわとび」週間を実施しました。午前中の長い休み時間になると、多くの子どもたちが運動場に出て、音楽に合わせて「リズムなわとび」にチャレンジしていました。「リズムなわとび」には級があり、上位級を目指してがんばっている子、できるようになった級を完璧にできるように練習を重ねる子、友達と技の確認をして技能を高める子など、実に様々な様子がうかがえました。それぞれの子が課題や目標をもって取り組んでいる姿に感心するとともに、向上して行ってほしいなと願っていました。



2月1日には「学習発表会～文化の部～」を開催しました。当日は、とても多くの保護者の方に参観いただき、誠にありがとうございました。お子さんの作品はいかがでしたでしょうか。今回のように6学年すべてが展示してあると、発達段階の様子がよく分かり、次への目標も立てやすくなります。子どもたちも自分と違う学年の作品を鑑賞することで、次はこんな作品が作りたいなあと憧れたり、この学年になったらこういう作品を作るぞと目標にしたりします。見えるものがあるというのは、次へのステップを明確にさせてくれます。



自分が図画工作の授業を担当していた時によく思っていたことですが、子どもたちの発想力の豊かさにいつも驚かされていました。現実の世界にはない世界観だったり、未来に向かっての想像力だったり、何も制限されない、固定観念を持たない子どもたちの世界に触れるたび、いつも心が洗われます。

## 学校 Web ページがリニューアルされます

2月10日（月）、学校 Web ページがリニューアルされます。内容は大きく変わりませんが、見た目がとても変わります。このことに伴いまして、これまでのアドレスが変わりますので、お気に入り登録などの変更をお願いします。下記にアドレスと QR コードを掲載しましたので、参考にしてください。

新 Web ページ URL

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310151>

QR コード

